

Sección Página 08.07.2009 Noticias de Primera Plana

A causa de las escasas lluvias que impiden la recuperación del Cutzamala

## Continuará racionamiento de ıa los fines de semana

María Enriqueta Pérez

El director general del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, informó que con las lluvias que se han

registrado -80 por ciento menos de lo normal-, el nivel de las presas del Sistema Cutzamala no se ha logrado recuperar, por lo que anticipó que continuarán las restricciones de 25 por ciento en el suministro a la ciudad durante los

fines de semana. Entrevistado en el marco de la puesta en marcha de la planta de bombeo de aguas pluviales El Rosario en Tlalnepantla, dijo que la situación no es sencilla, pues se tiene una recuperación de las presas de 10.000,000 de metros cúbicos, y el pasado lunes era de 318.000,000 de metros cúbicos, contra 540.000,000 tecimiento en 2010.

de lo normal, pues mayo y junio mo un asunto menor.

fueron meses que no llovió lo su- PLANTA DE BOMBEO ficiente, por lo que se espera que en los meses de julio, agosto y septiembre sean más lluviosos, superior a lo normal.

Añadió que como las presas no llegan a los niveles que se requieren, se acordó con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y con el Estado de México, las restricciones del 25 por ciento los fines de semana.

Dijo que esperarán hasta finales de octubre, cuando se deben tener los 540.000,000 de metros cúbicos en las presas, de no ser así se tomarán otras medidas, como hacer restricciones de **Si al término de** manera permanente.

charcamientos en el Circuito Interior, indicó que el problema es las presas para asegurar el abas- del pavimento, corrección que deberá hacer la empresa que tu-Indicó que la realidad es que vo a cargo la obra en esa zona, tomarse medidas se requieren lluvias un poco más tras considerar ese problema co-

Por otra parte, el jefe de gobierno capitalino Marcelo Ebrard inauguró ayer la planta de bombeo de agua pluvial El Rosario, que beneficiará a 385,000 habitantes de Azcapotzalco y del municipio mexiquense de Tlalnepantla, quienes ya no padecerán de inundaciones.

Dicha planta tuvo una inversión de 66.8 millones de pesos provenientes del Fondo Metropolitano y funcionará solamente en temporada de lluvias, para reforzar el sistema de drenaje en la zona.

Por otra parte, sobre los en- Octubre no hay una meioría en la que se necesitan almacenar en que se deben renivelar tramos captación del líquido entonces podrían permanentes



Página 1 dο 7949.50 Tam: 258 cm2